

Entwurf Leserbrief für die Stadtbild-Mitglieder Webseite.

Guten Tag,

ich begrüße die Initiative der Mitglieder des Vereins Stadtbild sehr, den Mitgliedern eine Möglichkeit zu bieten, auf diesem Wege Infos zum Verhalten von Frau Hessel zu geben.

Am 14.10.2025 hat die Zeitung Goodnews 4 Baden-Baden meinen Leserbrief veröffentlicht, woraufhin Frau Hessel mit Email vom 15.10.2025 meine Klarstellungen zu den von ihr veröffentlichten Verhältnissen im Vorstand als möglicherweise vereinsschädigend kritisiert und ankündigt, „vereinsrechtliche Schritte“ einzuleiten, sollte sie der Meinung sein, dass meine eventuellen weiteren Äußerungen ihr nicht genehm sind.

Sie spricht von „wir“ und „der Vorstand“, obwohl es sich ausschließlich um Ihre eigene Meinung handelt.

Ich füge Kopie meines Leserbriefes und der Email von Frau Hessel zur Einsicht bei. Es mag sich jeder selbst eine Meinung zu dem schädlichen und undemokratischen Handeln von Frau Hessel machen.

Silke Declerck, Beinheim, 28.10.2025